

★元気に行ってきました 修学旅行（奈良・京都）

10月22日（木）23日（金）の2日間、6年生は日本の歴史を学ぶ京都・奈良の旅に出かけました。事前の学校生活ではもちろん、現地でも新型コロナウイルス感染予防の意識を高く持ちながら計画した場所を巡り、多くの学びを得ることができました。



★あさびースマイルあいさつ運動（10月26日）

（地域のおじさんおばさん運動）

今回も地域や保護者の皆様に多数参加していただき、「あいさつ運動」を行いました。

子どもたちはご近所の方のお顔を見つけ、少し恥ずかしそうに、でも嬉しそうにあいさつをしていました。

子どもたちの元気なあいさつに、地域の皆様も笑顔で応えていただきました。ありがとうございました。



調節のできる服装で

秋も深まり、教室で暖房を入れることが増えてきました。今年はインフルエンザ感染予防に加えて新型コロナウイルス感染予防のため、例年よりも換気に重点を置きます。そのため、暖房を入れていても、座席によっては寒さを感じることもあると思います。

登下校用の上着に加えて、室内で調節のできる上着を用意していただけると、安心して過ごせそうです。

朝の検温、お忘れなく

新型コロナウイルス感染症予防のための朝の検温を5月の学校再開以降お願いしています。

お子さんの健康状態の把握のためでもあります。集団生活を送る学校が安全・安心な場所であることを確認するために大切なことでもあると考えています。

県内では、感染者の増加が見られます。また、全国的にも感染者の増加が報告されています。保護者の皆様のご協力を今一度お願いいたします。

なお、発熱や咳等ご心配な症状がある場合は、医療機関を受診し医師の判断を仰いでください。

With コロナ！！ 感染予防のプラスα！！



新しい生活様式

